



Nonton Bareng Momen Tak Terlupakan Song Kang Bersama NCT, SEVENTEEN, dan GOT7 di Acara Listening Party Single Terbaru Yugyeom!

## Description

Lingkar Pertemanan Song Kang Bersama Idola KPOP

Apa yang membuat lingkaran pertemanan Song Kang menarik perhatian penggemar KPOP? Pada salah satu foto yang diunggah oleh Yugyeom GOT7, Song Kang terlihat nongkrong bersama beberapa idola dari grup populer seperti GOT7, NCT, dan SEVENTEEN. Hal ini membuat penggemar ramai membicarakannya dan memperhatikan hubungan Song Kang dengan para idola tampan dan populer tersebut.

Acara Listening Party "Trust Me" bersama Yugyeom

Diketahui bahwa Song Kang hadir dalam acara listening party untuk single terbaru Yugyeom GOT7 yang berjudul "Trust Me". Di acara ini, Song Kang sempat berfoto bersama beberapa idola terkenal seperti Jaehyun dan Johnny NCT, DK dan Mingyu SEVENTEEN, Bambam dan Yugyeom GOT7, serta aktor Jung Gun Joo. Keberadaan Song Kang dalam acara ini turut menyemarakkan acara tersebut dan menarik perhatian banyak orang.

Daftar Tamu Spesial di Acara Listening Party

Selain nama-nama tersebut, acara listening party Yugyeom juga dihadiri oleh sejumlah rekan musisi seperti DK iKON, Peniel BTOB, aktris Song Ha Yoon, aktor Lee Tae Hoon, YouTuber Orbit, dan masih banyak lagi. Semua tamu yang hadir terlihat menikmati acara yang disuguhkan oleh Yugyeom GOT7, termasuk Song Kang. Keberadaan Song Kang bersama sederetan nama terkenal ini juga menjadi sorotan di kalangan netizen.

Momen Langka Bersama Idola KPOP

Kehadiran Song Kang bersama Mingyu, DK SEVENTEEN, Jaehyun, Johny NCT, Bambam, Yugyeom GOT7, dan Jung Gun Joo sukses menarik perhatian netizen. Momen langka ini menjadi pembicaraan hangat di kalangan penggemar KPOP yang terpujau dengan pertemanan dan hubungan Song Kang dengan para idola yang memiliki visual yang luar biasa.

### Kesan Netizen Terhadap Hubungan Song Kang dengan Idola

Momen Song Kang bersama para idola KPOP tersebut membuat netizen terkesan dengan lingkaran pertemanan yang dibangun oleh aktor tersebut. Hubungan yang harmonis antara Song Kang dan para idola tampaknya berhasil mencuri perhatian banyak orang dan menambah daya tarik eksistensi Song Kang di dunia hiburan. Setiap interaksi dan momen bersama idola tampaknya selalu menjadi sorotan dan mendapat respon positif dari netizen.

## Ringkasan

Song Kang menjadi sorotan setelah terlihat bersama idola populer GOT7, NCT, dan SEVENTEEN dalam acara listening party Yugyeom GOT7. Para penggemar ramai membicarakannya. Selain itu, di acara tersebut juga hadir nama-nama musisi terkenal lainnya. Momen langka ini sukses membuat netizen terpujau. Apakah Anda juga terpujau dengan pertemanan Song Kang dan para idola populer ini? Apakah Anda suka melihat kolaborasi antara aktor dan idola Kpop? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)